

27 FEVRIER 1974 .-

MONTREAL (Ferme de la Gatette) (II)

Heure : vers 22 h.

Monsieur CALMET rentrait chez lui, à cyclomoteur, lorsque, après le bois dit de Ste Marie, il vit malgré la pluie une masse sombre ovoïde qui comportait deux phares à l'avant et deux phares à l'arrière. Cette masse d'une dizaine de mètres de long sur deux mètres de hauteur ("deux tracteurs bout à bout" dira M. CALMET) se déplaçait à environ 200 mètres de lui à quelques 400 à 500 mètres de sa ferme. M. CALMET pensa tout d'abord que c'étaient deux amoureux en voiture, "Ils auront de la difficulté à se sortir de là, pensa-t-il, car le sol est très mou". Il rentra chez lui, en parla à sa famille mais ne poursuivit pas plus avant ses investigations.

Une demi-heure environ après la fin du film de la T.V. soit entre 22 h 30 et 23 heures, M. et Mme BECREE, de la ferme Le Tambouraire, située à deux ou trois kilomètres de la ferme de M. CALMET, rentraient chez eux venant de Castelnau-dary, lorsqu'à la hauteur de la ferme de la Gatette, à 300 m environ de celle-ci, sur une colline qui surplombe la route, ils virent des lueurs en provenance de phares ou de fortes lampes. "Une lampe de poche" dira M. Bécré, "On aurait dit deux projecteurs de tracteur" dira Mme Bécré de son côté.

* LA DEPECHE DU MARDI 26 FEVRIER 1974 (J.M. DESCAN)